



**PAIX**

27 octobre 1986 :  
Jean-Paul II réunit les  
délégués de 150 religions à la  
*1<sup>ère</sup> réunion interreligieuse  
d'Assise pour la PAIX.*

## **Pour les messes de la Toussaint BEATITUDES – 1<sup>er</sup> novembre 2017**

ARTISANS de PAIX

En ces temps « troublés » où des femmes, des hommes, des enfants, sont jetés, hors de leurs maisons brûlées, en ruines, par les intégristes de tous genres, sur les chemins, sur les mers dans des rafiots de fortune....

En ce jour du 1<sup>er</sup> novembre, on peut penser nécessaire de prier plus particulièrement pour les victimes de conflits et les artisans de paix :  
«Heureux les Artisans de Paix, car ils seront appelés Fils de Dieu »

Pourquoi de ne pas rappeler la Rencontre d'Assise :

-dans l'homélie

-lors de la prière universelle. Par exemple :

*Pour tous ceux qui souffrent des conflits, pour les artisans de paix qui œuvrent réellement à la résolution des conflits et à la paix, Seigneur nous t'en prions.*

« Si profondes soient nos différences, elles restent superficielles. Et ce qui nous différencie est infime, comparé à ce que nous avons de semblable.

La meilleure façon pour nous de vivre en paix, de nous estimer et de nous aimer est donc de garder l'esprit fixé sur notre dénominateur commun.

Celui-ci porte un nom magnifique : l'Homme. »